



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

Kongressbericht

Zeitpunkt: 08. – 13.07.2017

Kongress: ISTH Kongress

Ort: Berlin

Vom 8. bis zum 13. Juli 2017 fand in Berlin der ISTH 2017 statt. ISTH steht hierbei für International Society on Thrombosis and Haemostasis. Der ISTH findet alle 2 Jahre statt, in diesem Jahr das erste Mal in Deutschland. Das Messegelände Berlins bot einer Besucherzahl von ca. 10000 Leuten ausreichend Platz.

Während der 8. und 9. Juli als Einführung in den Kongress diente, boten der 10.-13. Juli genug Zeit um die Hauptveranstaltung zu bilden. Am 8. und 9. Juli fingen die Vorträge ab 9 Uhr an und konnten bis 18:15 Uhr besucht werden. Platz dafür boten acht verschiedene Vortragsäle.

Ab dem 10. Juli wurden acht weitere Vortragsäle eröffnet und die Vortragszeiträume von 8:00 Uhr bis 19:00 Uhr erweitert. Dabei wurde jedem Vortragssaal eine Hauptthematik zugeordnet in der jeweils in einem Block von 2 Stunden entsprechende Vorträge präsentiert wurden, die in der Regel zwischen 15 und 30 min dauerten.

Als Vortrags-Highlights dienten besonders die Planary Sessions, in denen in ihrem Gebiet besonders ausgezeichnete Wissenschaftler aktuellste Daten präsentierten. Die Planary Sessions fanden täglichen (10.-13. Juli) von 11:15 Uhr - 12:00 Uhr und von 16:45 Uhr - 17:30 Uhr statt.

Der ISTH bot neben der einmaligen Möglichkeit diesen großen Kongress „vor der Haustür“ erleben zu dürfen reichlich Gelegenheit dazu sein Wissen zu erweitern, spannende Einblicke in die Thematik zu erhalten, sowie aktuellste Daten und das Forschungsgeschehen erleben zu dürfen.

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



bvmd
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
German Medical Students' Association